

Öffentliche Gemeinderatssitzung des Gemeinderats am 30.01.2023

Der Vorsitzende, Zweiter Bürgermeister Franz Scharl, eröffnet um 19:30 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Er begrüßte die Kämmerin Frau Katharina Schinner und den Verwaltungsleiter Lothar Huber. Der Erste Bürgermeister Franz Tauber ist entschuldigt. Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben.

TOP 1: Bekanntgaben des Bürgermeisters

Zweiter Bürgermeister Franz Scharl informierte die Gemeinderäte mittels Umlaufverfahren über die Zugriffe mit der Suchmaschine „Google“ auf unsere Webseiten am Klausenlift und am Wildpark

Zweiter Bürgermeister Franz Scharl teilte den Gemeinderäten mit, dass am Freitag, den 27.01.2023 der Klausenlift und das Familienland geöffnet wurden. Die Besucherzahlen waren hervorragend, die Lifte sowie das Familienland waren voll.

Des Weiteren gab der Zweite Bürgermeister bekannt, dass am Neujahrsempfang 120 Gäste der Einladung der Gemeinde gefolgt sind.

TOP 2: Genehmigung der Protokolle der öffentlichen Sitzungen vom 19.12.2022

Gemeinderat Heiko Köstler vertrat die Auffassung, dass er unter TOP 6 bei seiner Anfrage nicht von „maximal zwei Häuser“ gesprochen hat. Daraufhin werden in diesem Absatz die Wörter: „für maximal zwei Häuser“ gestrichen.

Des Weiteren wurde vom Gemeinderat Matthias Ehlich das Abstimmungsergebnis bei TOP 2 für das Protokoll vom 24.10.2022 angezweifelt. Nach einer kurzen Diskussion kam man überein, dass das Abstimmungsergebnis hier auf 6/6 korrigiert wird und somit das Protokoll vom 24.10.2022 nicht genehmigt wurde.

Der Gemeinderat erteilte seine Zustimmung nach den Korrekturen für das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 19.12.2022.

Beschluss

12/0

TOP 3: Wünsche / Anfragen

Gemeinderat Heribert Lehnert gab eine Erklärung ab mit dem Inhalt, dass er kein Fraktions-sprecher der Freien Wähler mehr sei. Des Weiteren ist er als Vorsitzender der Freien Wähler zurückgetreten und auch bei den Freien Wähler ausgetreten.

Zweiter Bürgermeister Franz Scharl nahm dies zur Kenntnis. Gemeinderätin Cathrin Seltmann wollte wissen, ob er auch bei der Fraktion ausgetreten sei. Denn wenn dies so sei, müssten der Rechnungsprüfungsausschuss neu besetzt werden, damit die Einladung noch geändert werden kann.

Zweiter Bürgermeister Franz Scharl und auch die Gemeinderäte der Freien Wähler konnten dies nicht sofort beantworten. Sie werden sich erst nach der Gemeinderatssitzung beraten.

Gemeinderat Günter Daubner hat daraufhin gewiesen, dass die Mühlgasse bei einem solchen Wetter wie heute durch den Winterdienst öfters geräumt werden sollte.

Zweiter Bürgermeister Franz Scharl sicherte zu, dies an den Bauhof bzw. an den Winterdienst weiterzugeben.

Gemeinderat Heiko Köstler wollte wissen, ob die Möglichkeit besteht, dass im nächsten Heimerzähler ein Aufruf zur Meldung von freiem Wohnraum für junge Mitbürger veröffentlicht werden kann.

Zweiter Bürgermeister Franz Scharl und die Verwaltung sicherten dies zu.

Da keine weiteren Wortmeldungen mehr waren, beendet der Vorsitzende Zweiter Bürgermeister Franz Scharl um 20:15 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Es folgte eine nicht öffentliche Gemeinderatssitzung.